

9月のほいくえんだより



まだ暑い日が続きそうですが、子ども達は水鉄砲やジョウロなどで水遊びを楽しみました。今月は運動会に向けての取り組みもはじまります、思い切り体を動かしたり室内での遊びを工夫したりしてさまざまな活動を楽しんでいきたいと思ひます。

9月の行事



- | | |
|--------|---------------------------|
| 1日(月) | 避難訓練(地震→火災) |
| 11日(木) | 誕生会 |
| 12日(金) | なかよしタイム(未就園児親子) |
| 26日(金) | 運動会総合練習
(くま組・きりん組・ぞう組) |



りす組 3名

くま組 3名

10月の行事



- | | |
|--------|----------------------------|
| 1日(水) | 運動会総合練習
(こあら組・りす組・うさぎ組) |
| 2日(木) | 誕生会 |
| 3日(金) | 運動会総合練習
(くま組・きりん組・ぞう組) |
| 7日(火) | 運動会総合練習
(きりん組・ぞう組) |
| 10日(金) | 運動会総合練習 |
| 15日(水) | 運動会総合練習 |
| 18日(土) | 運動会 ▶ |
| 22日(水) | 運動会予備日 |
| 30日(木) | 秋の遠足 |

※後日おたよりを配布します



きりん組 1名

一日保育士体験



保護者の方に一日保育士体験をしていただいています。8月は小学校の先生にもたくさん来ていただき、水遊びやままごとなど日頃している遊びを一緒に楽しみました。もりもり給食を食べたり、上手に着替えるたりする姿を褒めてもらい「楽しかったね」「また来てね」と帰る時には笑顔で手を振っていました。



救急の日



9月9日(きゅう、きゅう)は語呂合わせから1982年に厚生労働省によって『救急の日』と定められました。“救急について知ろう”という日です。急に病気になったり怪我をしたりした時はどう対応するかを考える機会にするとよいですね。

○鼻血が出たらどうする?上を向く?下を向く?
⇒『下を向く』です。口と鼻は繋がっているので鼻血が口の中に流れ込んで気持ち悪くなることがあります。

○すり傷の時の対処法は?
⇒大切なことは、傷口に菌を残さないことです。まずはしっかり水道で洗いましょう。